

1



Macarena Barramuño afirmó que su renuncia no fue voluntaria.

Exseremi de Minería acusó presiones para renunciar No descartó ejercer acciones legales.

cuñán de Antofagasta el próximo 30 de junio.

Con esta victoria Santiago Wanderers quedó con la primera opción para avanzar a los cuartos de final, mientras que Antofagasta deberá ocupar su localía para dar vuelta el panorama.

La exseremi de Minería, Macarena Barramuño, quien estuvo cerca de 10 meses con licencia médica, afirmó que su salida no fue voluntaria. "Esta solicitud fue realizada bajo presiones sostenidas por los altos mandos del ministerio, en un contexto en que ya existía una denuncia formal interpuso ante la Contraloría General de la República por acoso laboral", dijo en una declaración pública. Además, dijo que las licencias médicas fueron por salud mental, por lo que desmintió tener un vínculo con el caso de licencias médicas. Barramuño no descartó ejercer acciones legales.